



**Medizinische  
Fachangestellte**

**Gemeinschaftspraxis Dr.  
Ruland/Dr. Schröder**

**Köln Sürth**

Mein Praktikum absolvierte ich in der Gemeinschaftspraxis von Dr. Ruland, Dr. Schröder und Dr. Wiczarkiweicz, welche 1993 in Sürth gegründet wurde. Dabei lernte ich den Ausbildungsberuf der Medizinischen Fachangestellte kennen.

Zu meinen Aufgaben gehörte das Aufrufen der Patienten, das Durchführen eines EKGs, ERGOs und einer Lufu sowie das Messen des Blutdrucks und das ein- und ausräumen von Akten.

Meine Arbeitszeiten waren:

Montag/Dienstag 7:00 Uhr- 12:00 Uhr/ 15:00 Uhr- 19:00

Donnerstag 7:00 Uhr-12 Uhr/ 16:00 Uhr-19:00 Uhr

Freitag 7:00 Uhr-12 Uhr

In der Praxis kann man den Ausbildungsberuf Medizinische Fachangestellte mit der drei jährigen schulischen und praktischen Ausbildung absolvieren. Die Voraussetzung für diesen Beruf ist ein Realschulabschluss oder ein guter Hauptschulabschluss. Nach der Ausbildung kann man sich weiterbilden (Rettungsdienst, Krankenhaus, Medizinstudium oder Ernährungswissenschaften).

Mein Berufspraktikum hat mir sehr gefallen, weil meine Arbeit abwechslungsreich war und ich dort viel lernen durfte. Die Ärzte sowie meine Kollegen haben mich sehr freundlich aufgenommen. Dieser Beruf entspricht meinen Vorstellungen.